



EFE



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Desfile militar se toma los Campos Elíseos en el día nacional de Francia

Como es tradicional todos los 14 de julio —día de la toma de la Bastilla— se celebró esta mañana en los Campos Elíseos de París el desfile militar en honor a la fiesta nacional de Francia. Más de siete mil efectivos participaron en la ceremonia que contó, además, con la participación de tropas de Luxemburgo, Indonesia, Bélgica y Finlandia. La conmemoración se da justo cuando el presidente francés, Emmanuel Macron, anunció un incremento del gasto militar de su país en más de 6.500 millones de euros a 2027, para hacer frente al régimen ruso de Vladimir Putin. “Si quieres ser temido, debes ser poderoso”, dijo Macron.